

Exemple qui est bien capable de confondre les jeunes gens. Quelle honte pour vous, lorsque vous manquez de respect à ceux de qui vous tenez la vie ou l'instruction, ayant devant les yeux l'exemple d'un Dieu qui obéit à ses créatures ! Que répondrez-vous au Fils de Dieu sur vos désobéissances, quand il vous reprochera qu'il a voulu être soumis lui-même pour vous servir de modèle ?

La quatrième chose que l'Evangile nous apprend de la jeunesse de ce Divin Enfant, c'est qu'à mesure qu'il avançoit en âge, il croissoit en sagesse et en grâce ; c'est-à-dire, qu'il faisoit paroître de jour en jour ses divines perfections comme un soleil qui ayant toujours la même lumière, paroît néanmoins toujours plus brillant mesure qu'il avance vers son midi. L'Evangile fait cette remarque, pour donner aux jeunes gens le plus important de tous les avertissements et leur apprendre que le tems de la jeunesse doit être employé à croître en sagesse, et non pas en malice, comme la plupart, qui semblent n'avancer en âge que pour affoiblir, ou pour perdre leur innocence.

Malheur déplorable qu'ils ne comprennent pas ! Peut-on voir sans être touché jusqu'aux larmes les jeunes gens et les enfans même se pervertir mesure qu'ils croissent ? Leur âge tendre semble ne se fortifier que dans le vice. Les premiers mouvements de leurs coeurs qui ne devroient être que pour leur créateur, sont pour le démon. Les premiers rayons de leur raison ne leur servent que pour apprendre le mensonge et le péché.

La robe d'  
leur vie, c  
et le libera  
ainsi que v  
fant pour v  
années dan  
prendre le  
sur ce divin  
vous faites  
comment

Ce n'est  
vertus qu'il  
de encore d  
la menée su  
oles d'humai  
patience, qu  
y a point d  
Dieu qui ma  
conteux pour  
chemin des v  
e voir aller  
andis que no  
e roses. Il  
choix, pour e  
ons donc pa  
t par les pl  
aucun ne se  
celle de Jésu  
uisque c'est p  
e vous êtes c

Il est bien  
ns quelques